

Preparación para la prueba del Instituto Goethe

LA VOZ
REDACCIÓN

El Centro de Lenguas de la Universidad de Almería ha abierto el plazo de matrícula para aquellos estudiantes de alemán que estén interesados en los exámenes que convoca el Instituto Goethe y deseen realizar algún curso preparatorio.

Las pruebas establecen cuatro niveles distintos, que son Start Deutsch 1, para los iniciados en la lengua alemana; Start Deutsch 2, correspondiente al nivel elemental o básico; Zertifikat Deutsch, para un alemán medio; y Zentrale Mittelstufen-Prüfung, para alemán medio-alto.

Desde el Centro de Lenguas de la UAL recuerdan que los títulos que concede esta institución alemana están reconocidos en todo el mundo y son considerados una garantía en el conocimiento de este idioma. El acuerdo del Centro de Lenguas con el Instituto Goethe evita a los almerienses tener que desplazarse a otra provincia a hacer estos exámenes, con el consiguiente ahorro económico y de tiempo.

Los interesados en realizar los cursos preparatorios y las pruebas de nivel del Instituto Goethe que se celebrarán en el Centro de Lenguas de la UAL, pueden obtener más información en el teléfono 950 015 814 o a través del correo electrónico clenguas@ua.es.